

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL DE SOCIOS DE LA ASOCIACION H. C. "LA TORRE DEL AGUA DE PEÑAFIEL" DE 2017

El día 07 de octubre a las 20h se celebró la asamblea general de la asociación en la sala de actos del Mirador en la que actuó Carlos Reyes como secretario de la asociación con el siguiente orden del día.

De los 46 socios asistieron 11 lo que supone el 24%.

Siendo las 20:00 horas del día 7 de octubre de 2017, en el salón de actos del Centro Social el Mirador, y bajo la presidencia de Jesús Solís Calderón, da inicio la celebración de la Asamblea General Ordinaria de la AHCTAP con la asistencia de 11 de los 46 socios (24% de los socios). Actúa como secretario Carlos Reyes Bayón.

ORDEN DEL DÍA

1. Lectura y aprobación del acta anterior.
2. Altas y bajas y renovación de cargos.
3. Estado de las cuentas.
4. Actividades del último ejercicio
5. Comunicación. Publicaciones, boletines, cuadernos, página web, redes sociales.
6. Propuestas para el próximo ejercicio.
7. Ruegos y preguntas.

Saludo de bienvenida.

El presidente Jesús Solís da la bienvenida a los nuevos asociados y agradece a todos su asistencia.

Comenta cómo será el desarrollo de la asamblea y hace hincapié en la magnitud de la obra realizada en este ejercicio. Propone la colaboración de los socios en la medida de cada uno, asimismo constata su disgusto por la falta de colaboración que a veces experimentamos de parte de los organismos.

1.- Lectura del acta anterior

Habiéndose enviado con carácter previo a todos los socios el acta de la Asamblea general Ordinaria de 2016, y con la aquiescencia de los presentes, se da por leída el acta, y se da paso a la presentación de alegaciones a la misma. No habiendo ninguna, se da por aprobada el acta.

Este apartado es un trámite obligatorio en todas las asambleas pero para evitar un posible alargamiento de la misma hemos enviado la citada acta a todos los socios para su lectura y al ser conocedores si hubiera alguna observación debe comunicarlo; al no haber ninguna se da por aprobada el acta.

2.- Altas y bajas. Renovación de cargos

Bajas. Se han producido 2.

Altas. Se han producido 12.

Se ponen los cargos de la Junta Directiva a disposición de la asamblea y se solicita que si hubiera alguien dispuesto a entrar debería proponerse.

El presidente expone la conveniencia de la renovación de los cargos por higiene democrática.

Ante la falta de candidatos se mantiene la composición actual de la Junta Directiva.

Presidente: Jesús Solís Calderón.

Vicepresidente: Jesús Tejero Esteban.

Secretario: Carlos Reyes Bayón.

Tesorerera: M^a Luisa Frómesta Ruiz

Vocal: Francisco Cubero Larriba.

3.- Estado de cuentas. Situación del pago de cuotas.

Por parte de la Tesorerera se informa sobre el estado económico de la Asociación.

En el dossier que se adjunta hay una copia del estado de cuentas.

Se han estructurado las cuentas en dos periodos, hasta el final de 2016 y la segunda parte desde el 01 de enero del 2017 al 19 de septiembre del 2017.

Como pueden verse los dos periodos arrojan un saldo positivo.

Se comenta por algunos la conveniencia de que los pagos se hicieran en enero o febrero de cada año para poder conocer al inicio del dinero disponible a la vez de evitar estar pendiente de recordar cuando le toca a cada uno pagar la cuota.

Por ello se hace la recomendación para que quien quiera voluntariamente trasladar el pago a enero lo haga. Los socios que se afilien a mediados de año pagarían la parte correspondiente hasta enero y después regularían el pago desde enero.

Al hacer el pago de la anualidad a veces ocurre que si no se indica el nombre del socio y la anualidad a la que corresponde el pago ocurre que no podemos saber quien ha efectuado el ingreso.

Se recuerda cómo se puede efectuar el pago.

- I. Por transferencia, con el nombre del socio y la anualidad
- II. Por ingreso directo en cajero o ventanilla, con el nombre del socio y la anualidad

III. En efectivo al tesorero de la asociación quien entregará un recibo.

Se recuerda que el IBAN de la cuenta de la Asociación H. C. "La Torre del Agua" es:

ES89 0182 0725 1702 0154 4570

Aparte de las cuotas de los socios tenemos el ingreso de los donativos de las empresas que se anuncian en los boletines.

4.- Actividades del último ejercicio.

Jesús Tejero detalla pormenorizadamente todas las actividades efectuadas en el último periodo.

Enero. Publicación del Boletín N°5.

¿Enero. Charla en el Mirador sobre cultivos y alimentos transgénicos?

Abril. Publicación del Boletín N°6.

Abril. Exposición en el IES Conde Lucanor de trabajos de la asociación.

Abril. Día del Libro y centenario de Cervantes, charla en el Mirador.

Abril. Charla sobre la Virgen de la Fuensanta en el Mirador.

Abril. Lectura del Quijote en la plaza Mayor y mercado de libros viejos.

Mayo. En el Mirador recepción y entrega de la obra de Moisés Garcés por el Sr. Molino.

Junio. Recuperación del libro "Glorias de España" historia de Peñafiel de Isaac García García.

Julio. Publicación del Boletín N°7.

Julio-Agosto. Reinstalación de una copia de las pinturas murales existentes en el museo arqueológico de Valladolid en la iglesia de S. Pablo y exposición al público...

Agosto. Programa de fiestas del 2016. Colaboraron algunos miembros de la Torre del Agua.

Agosto. Publicación del cuaderno n°10. Los artículos de Jaime del Álamo.

Octubre. Publicación del Boletín N°8.

Noviembre. Importancia de los hongos. Charla en el Mirador.

Noviembre. Publicación del cuaderno n°11. El partido judicial de Peñafiel según Madoz.

Enero 2017. Publicación del Boletín N°9.

Si se conocen hay que poner las fechas

Todas estas actividades se llevaron a cabo antes de la anterior Asamblea General Ordinaria

Enero. Charla sobre las excavaciones en el pico de la Mora por los directores de la excavación.

Febrero. Publicación del cuaderno N°12. *Peñafiel, las desamortizaciones en el siglo XIX*, de Jaime del Álamo.

Marzo. Charla en el Mirador sobre los 3 últimos cuadernos.

Marzo. Entrega oficial de la copia de las pinturas murales al convento de S. Pablo.

Abril. Publicación del Boletín N°10.

Mayo. Publicación del cuaderno N°13, *Peñafiel. Ordenanzas municipales (1878)*.

Julio-agosto exposición en el castillo conmemorativa del 100 aniversario de la declaración como monumento nacional. En agosto la exposición baja a I calustro de San Pablo

Julio, publicación del Boletín N°11, íntegramente dedicado al Centenario de la declaración del castillo como monumento nacional

El 4 de agosto, en el Calustro de San Pablo, y por parte de nuestro socio Jesús de la Villa, de llevó a cabo la presentación del cuadro de Muñoz Degrain, recientemente adquirido por la bodega Protos. El acto fue amenizado por un concierto de guitarra de G. García Verdugo.

Agosto. Visita a las excavaciones del Pico de la Mora guiada por los excavadores.

Agosto. Colaboración en el programa de fiestas de 2017.

Agosto, publicación del cuaderno N°14. Un gitano en Peñafiel, de Lucas Cob Bárcena, y originariamente publicado en 1881.

Septiembre-octubre. Exposición de pintura “de la cepa al vino” de Miguel A. Hernández Ojos negros (Zurmes).

Faltan las actividades realizadas desde la última Asamblea General Ordinaria

5.- Comunicación. Boletines, página web, redes sociales

Los Boletines. Se agradece encarecidamente a M^a Isabel Sinovas la ayuda prestada en la corrección de los boletines.

Distribución en papel. A cada socio que viva fuera se le enviará un ejemplar en papel, a los de aquí se les llevará a su domicilio o bien le recogerán en la Sede.

También se pueden consultar en la [página web de la Asociación](#). Por internet quien tenga Wi-Fi puede recibir los ejemplares.

Cuadernillos (Monografías).

Por obra de Jesús Tejero se han ido sacando una serie de monografías con una buena acogida que están suponiendo una importante fuente de ingresos para la Asociación.

Página web.

Como objetivo prioritario de este ejercicio trataremos de conseguir una página más atractiva.

Redes Sociales

Se ha abierto perfil Nos hemos inscrito en Facebook y en Twitter y pretendemos publicar regularmente informaciones intentando llegar a un público joven que se mueve en estos ámbitos...

Radio Peñafiel.

Anunciamos las exposiciones y las charlas por este medio.

Programa de fiestas. Algunos socios envían artículos para su publicación en los programas de Fiestas del pueblo. [¿Quiénes y cuantos?](#)

Recordamos que el semanario "La Voz de Peñafiel" está digitalizado y [adhesible para quien quiera revisarlo y se puede consultar en la página web de la Biblioteca Digital de Catilla y León.](#)

6.- Propuestas para el próximo periodo.

Carlos Reyes propone a título personal la realización de una exposición del pintor Eduardo García Benito que aparte de sus pinturas fue el autor de las portadas de las revistas "Vanity Fair" y "Bogue" en la primera mitad del siglo XX y está considerado como el mayor representante del [Art-Decco Modernismo](#).

Adalberto Arratia propone hacer entrevistas a peñañafielenses que viven en el extranjero, [en formato audiovisual](#)

Ruegos y preguntas

Se comentan las dos propuestas ampliamente. ?

M^a Isabel Sinovas hace referencia a la difícil labor que es la maquetación de los boletines recomendando que busquemos la colaboración de alguien que maneje los programas Indesay y Quart.

Y no habiendo más asuntos que tratar, y siendo las XX.XX horas, el presidente da por finalizada la reunión.

FIRMAS Y DEMÁS